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Митрополит Иларион прибыл в Днепропетровск
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30 марта 2010 года по благословению Святейшего Патриарха Московского и всея Руси Кирилла и
по приглашению митрополита Днепропетровского и Павлоградского Иринея председатель Отдела
внешних церковных связей Московского Патриархата митрополит Волоколамский Иларион прибыл
в Днепропетровск.

В аэропорту председателя ОВЦС встречали митрополит Ириней, епископ Новомосковский
Евлогий, руководитель центра православной культуры «Лествица» протоиерей Игорь Собко,
заместитель Областного совета А.Ф.Шипко и заместитель председателя Областной
государственной администрации Е.И.Бородин.

Архипастыри направились в Епархиальное управление, где посетили домовый храм во имя
священномученика Иринея Лионского.

Далее в пресс-центре Днепропетровской епархии состоялась пресс-конференция с участием
председателя ОВЦС и митрополита Иринея.

Собравшиеся журналисты поинтересовались, в частности, реформой церковного образования.
Отвечая на вопрос, митрополит Иларион подчеркнул, что главная цель реформы – сделать
систему духовного образования соответствующей современным международным стандартам.

По мнению председателя ОВЦС, задача духовной школы состоит не только в том, чтобы передать
некую сумму сведений по тем или иным предметам, но, прежде всего, в том, чтобы научить
студента самостоятельно мыслить и работать с источниками. «И все же самым важным в духовном
образовании является воспитание человеческой личности, – продолжил Владыка. – Поэтому
работа должна вестись не только над учебными планами, но и над системой воспитания: ее нужно
приводить в соответствие с потребностями современного молодого человека».

Отвечая на вопрос о новом Катехизисе Русской Православной Церкви, митрополит Иларион
отметил, что план работы над Катехизисом намечен, созданы рабочие группы и уже начата работа
по написанию текстов. «Следующим этапом подготовки будет обсуждение написанного
богословами и архиереями, а затем проект Катехизиса будет рассмотрен Архиерейским
Собором», – сказал Владыка.

Другой темой пресс-конференцие стал раскол Православия в Украине. Митрополит Иларион
выразил мнение, что «мода на раскол прошла».

«Сегодня люди в стране настроены на консолидацию, а не на разделение. Уже среди самих
раскольников существует понимание, что раскол – это путь в никуда. Раскол не дает ни человеку,
ни общине никакой надежды, никакой перспективы. Поэтому люди, по той или иной причине
оказавшиеся вне церковной ограды, будут возвращаться, и уже возвращаются», – подчеркнул
председатель ОВЦС, призвав всех чад канонической Церкви Украины относиться к находящимся



в расколе людям с братской любовью и делать все, чтобы максимально облегчить их возвращение
в Церковь.

По окончании пресс-конференции в Областном совете состоялся обед с участием архипастырей и
председателя Областного совета Ю.Г.Вилкула.

Служба коммуникации ОВЦС
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